

 Fecha: 19-11-2024
 Pág.: 9
 Tiraje: 4.000

 Medio: Diario la Región
 Cm2: 322,6
 Lectoría: 12.000

 Supl.: Diario la Región
 VPE: \$454.811
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Funcionarios se declaran en alerta por Inseguridad laboral generada por aviso del nuevo seremi de Salud

ADVERTENCIA DE DESPIDOS

Funcionarios se declaran en alerta por inseguridad laboral generada por aviso del nuevo seremi de Salud

La medida, que consideran injustificada y arbitraria, repercutiría negativamente en la relación que recién se gesta entre la nueva autoridad en el cargo y los trabajadores de la seremía.

Luego de que el nuevo seremi de salud de la región, Alexis Valenzuela, comentara a los funcionarios de la secretaria ministerial el pasado jueves que se realizarían tres despidos, sin mencionar nombres, se generó un nivel de tensión que mantiene en estado de alerta a los gremios correspondientes.

Tanto la Asociación de Funcionarios de la Seremi de Salud (Afuseremi), como la Federación Nacional de Funcionarios de la Subsecretaría de Salud Pública (Fenfussap), han comenzado gestiones para solicitar la reconsideración de lo que consideran una

medida arbitraria e injustificada.

Un mal comienzo para la autoridad

Habría sido el 14 de noviembre que la nueva autoridad, que asumió hace dos meses en reemplazo de Paola Salas, desvinculada por malas prácticas, comunicó los inminentes despidos, lo que establece desde un comienzo una problemática con los 228 funcionarios que hoy se desempeñan en la seremía.

«El primer día le dijimos que queríamos trabajar tranquilos, porque nuestra salud mental estaba muy deteriorada, pero con esta noticia genera un ambiente de inestabilidad laboral y de temor entre todos los funcionarios; no se ve que quiera estar bien con los trabajadores», explica Elena Vargas, presidenta de Afuseremi de la seremia de salud Coquimbo y directora nacional de Fenfussap.

Frente a lo sucedido, la dirigente asegura que los funcionarios están en una situación de desconocimiento sobre su futuro laboral, que repercute negativamente en su salud mental. «No sabemos sus nombres, no sabemos si son o no socios, solo sabemos que son funcionarios con menos de dos años de antigüedad laboral, v ni siguiera si lo último es así Esto tiene a los funcionarios angustiados, sin saber si ellos serán despedidos o no»

A su vez, asegura que no hay razones de peso para los despidos, y que solo se estarían apoyando en el polémico dictamen de la actual Contralora General de la República, Dorothy Pérez. «El

seremi quiere aplicar este nuevo dictamen de la legítima confianza, con el que los funcionarios deben esperar 5 años para contar con la legítima confianza, y está en discusión en el Congreso».

Medidas a tomar

Según comenta Elena, desde el gremio buscan que el seremi recién llegado reconsidere lo comunicado la semana pasada. «Ya tenemos planteado el tema de levantamiento a nivel nacional, de cuántos despidos van a ver, y hacer una mesa de reconsideración tanto a nivel local como nacional».

Agrega que, de no funcionar la gestión a nivel local, se buscará a nivel nacional, para lo que ya se encuentra en gestiones para recibir apoyo de otras entidades gremiales. «Ya estamos haciendo gestiones para que nos atienda la CUT nacional y pueda brindarnos los apoyos para poder llegar al delegado presidencial y decirle que esta práctica de verdad no deja ninguna buena señal en este gobierno».